

Polsek Jampang Polres Sukabumi DDS Pasca Idul Fitri Melalui Para Bhabinkamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIAID.ID

Apr 27, 2023 - 23:28



Polsek Jampang Polres Sukabumi DDS Pasca Idul Fitri Melalui Para Bhabinkamtibmas

Polsek Jampang DDS Paska Idul Fitri Melalui Para Bhabinkabtibmas

Sukabumi – Dalam giat ini Pak Bhabin bersama Pak Babinsa tetap semangat

untuk menyambangi warganya setelah Idul Fitri, selain untuk berkunjung juga untuk mempererat silaturahmi antara warga dengan aparat yaitu POLRI dan TNI.

Selain itu juga Pak Bhabin juga menjalankan salah satu Program Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. MARULY Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) atau yang lebih ngetrennya "AA DEDE CURHAT DONG". "yaitu wadah warga masyarakat untuk mencurahkan keluh kesahnya tentang Kamtibmas," ujar Topan.

Bhabinkamtibmas Desa Bantar Agung Brigadir M Yusup Topan Bersama Babinsa Serda Cahyana semangat melaksanakan tugas rutinitas sambang setelah idul fitri di Desa Bantar Agung kec. Jampang tengah Kabupaten Sukabumi, Rabu (26/04/23).

Sesuai harapan Kapolres Sukabumi, Jajaran Polisi di Polres Sukabumi terus bergerak wujudkan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien), termasuk menjaga Silaturahmi di lingkungan kita adalah wujud dari Program AA DEDE. Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi" kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Kamis 27 April 2023.

Dalam berbagai kesempatan, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Seluruh jajaran polsek di Polres Sukabumii terus wujudkan program AA DEDE.